
Compte-Rendu de la Réunion du Foyer Socio-Educatif 
du Collège Camille Vallaux

Jeudi 27 novembre 2014 de 17h à 18h

Ordre du jour :
- Point sur les actions menées (crêpes, chocolats)
- Idées et projets
- Dons à l'établissement

La séance est ouverte à 17h30 en présence de 10 personnes : Mme Demessence (co-présidente), 
Mme Barnouin (trésorière), Mme Laurelli (secrétaire) pour le bureau ; M. Guillou, Mme Page-Menez, 
Mme Kerjean, Nathan Malengreau,Youenn Kerdilès, Mme Haillard et Mme Pilon-Hornier.
Excusés : Mmes Roos, Cambier, Colin, Piriou et Gacic, M. Laurencery.

1) Point sur les actions menées/en cours
Les parents présents demandent pourquoi tous les élèves du collège ne disposent pas tous 

d'un bon de commande pour les ventes. Le système actuel repose sur les bonnes volontés des 
professeurs principaux, hors ils n'ont pas forcément le réflexe de proposer les bons à leurs classes. 
Les parents demandent qu'un bon en version PDF soit disponible sur le site du collège afin qu'ils 
puissent le télécharger. Mme Haillard, principale du collège, propose également de rappeler aux 
professeurs principaux, par l'intermédiaire de la gazette, que les bons sont à distribuer lorsqu'une 
action est lancée.

 Mme Barnouin annonce aux membres du Foyer présents que la vente de crêpes à rapporté 
plu de 600€ grâce à une mobilisation des élèves de 6e et de 5e en particulier. Nous profitons de ce 
compte-rendu pour remercier tous les élèves, professeurs et parents qui se sont mobilisés autour de 
cette vente. Une ou deux autres ventes de crêpes supplémentaires pourront être proposées dans 
l'année.

Une vente de chocolats a été lancée depuis. C'est la 3e année que le FSE organise une vente 
de chocolats avec Jeff de Bruges pour les fêtes de fin d'année. Malheureusement c'est une action 
assez répandue et l'école Achille Grandeau vient de lancer une action similaire. Mme Donal, parent 
d'élève, nous a transmis l'idée d'une vente de papier cadeau pour l'an prochain afin de varier et de ne
pas empiéter sur les actions les uns des autres.

Il apparaît nécessaire d'établir un calendrier des actions sur une année scolaire afin 
d'améliorer la répartition et la pertinence des actions du FSE. Ce calendrier pourra par exemple être 
établi en juin pour la prochaine année scolaire. Pour la période de janvier à juin 2015, ce calendrier 
devra être établi à la prochaine réunion.

2) Idées et projets
Mme Langlois, directrice de la SEGPA, nous a proposé un stock de sacs – une centaine – à des 

prix très intéressants. Pourquoi pas ? Ce serait une vente « dans la limite des stocks disponibles ». 
Nous en reparlerons avec Mme Langlois.

Tous les présents  s'accordent à dire que les photos de classes, dont les bénéfices sont versés 
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au FSE, sont très tard dans l'année scolaire. Nous souhaiterions les avancer. La période de novembre-
décembre est évoquée (pour vente avec calendriers). Ce point est à transmettre à Mme Morvan, CPE
qui se charge d'organiser la venue du photographe.

Une vente de pizzas est envisagée, Mme Pilon-Hornier, gestionnaire du collège, nous parle 
d'une action menée dans un autre établissement et qui permet d'acheter des bons pour X pizzas, ce 
qui évite les soucis de distributions aux élèves. Cette action est assez séduisante, nous allons nous 
renseigner.

Mme Pilon-Hornier nous fait part d'une proposition de M.Cournil, chef de cuisine, de cuisiner 
une paëlla à emporter en barquettes, au bénéfice du FSE. 

La vente des T-shirts au logo du collège n'a pas marché l'an passé, les élèves présents disent 
le peu d'enthousiasme des enfants vis à vis d'un tel produit. Cette vente ne sera donc pas 
reproposée.

Nous cherchons dans les catalogues des idées de produits qui séduiraient enfants et adultes, 
et nous accordons sur des protège-clés « chouettes ». Nous allons nous renseigner pour une 
commande de ce produit.

Nous souhaiterions solliciter davantage les élèves sur les produits proposés et sur les actions 
portées par le FSE. Nous allons en discuter avec l'équipe de Vie Scolaire afin de trouver des moyens 
pour faire appel aux enfants (boîte à idées ? Messages sur la télé du hall ?)

3) Dons à l'établissement
La vocation du FSE est de participer à la vie de l'établissement, de promouvoir, animer et 

coordonner des actions périscolaire des élèves. Dans le but de permettre aux actions prévues de se 
réaliser, les membres du Foyer présents lors de la réunion votent un don de 1500 € au collège Camille 
Vallaux, charge à la gestionnaire de ventiler cette somme pour aller dans le sens de notre action.

Nous demandons à Mme Pilon-Hornier de nous transmettre un récapitulatif des actions 
prévues sur l'année, assorti d'un chiffrage, pour pouvoir flécher plus précisément les dons du FSE à 
l'avenir. Les membres présents souhaitent plus particulièrement soutenir les familles cotisant au FSE 
du collège.

La réunion se termine à 18h30.

La secrétaire,
Mme Laurelli

Depuis cette réunion Mme Pilon-Hornier a sollicité la participation fléchée du FSE au budget du 
voyage à Paris des latinistes de 3e (23 élèves encadrés par Mmes Colin et Heuré) dont 21 élèves ayant
cotisé au FSE + 1 élève en situation financière difficile.La contribution demandée aux familles était de 
150€. Mme Laurelli et Barnouin décident de participer à la hauteur de 20 € par élève ayant cotisé : 22 x
20 € = 440 €, selon les modalités évoquées lors des rencontres.
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